
 

第３回串間市入札制度等検討委員会について 

 

１．会議日時  令和 6年４月８日（月）午前 10時 00分～正午 

 

２．会議場所  宮崎県自治会館 ２階 中会議室 

（住所：宮崎市宮田町１番８号）  

 

３．出 席 者  【委員長】 中澤隆雄委員長（宮崎大学名誉教授）  

【委 員】 落合雅子委員（税理士） 

              川添正浩委員（弁護士） 

              木下博義委員（公認会計士） 

        【串間市】 職員倫理部会長（総務課長） 

入札制度検証部会長（財務課長） 

総合政策課長 ほか関係職員 

 

４．会 次 第  （１）開 会 

        （２）委員長あいさつ 

        （３）議 事 

           ①市の取組状況等について（報告）  資料１ 

           ②入札制度等検討委員会中間とりまとめ（案）について資料２ 

        （４）閉 会 

 

５．会議資料  別添のとおり 

 

６．議事概要  別添のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第３回串間市入札制度等検討委員会 議事概要 

 

○資料１をもとに「市の取組状況等」について事務局から説明した後、参考資料をも

とに職員倫理部会から補足説明。 

 【主な意見等】 

 ・セクハラ・パワハラなどについて、職場内に相談できる組織・部署は設置されて

いるのか。 

 ・特別職を含めた上司が、コンプライアンスをどのように守っていくのかを示す必

要がある。 

 ・特別職も念頭に置いた倫理規程（条例）を整備するのか。 

 ・総務課及び財務課の組織見直しを行っているが、職員の配置（人数）は、最大限

考慮したという捉え方で良いか。 

 

○資料２をもとに「串間市における入札・契約制度及び職員倫理・コンプライアンス

のあり方に関する中間とりまとめ（案）」について、中澤委員長から説明。 

【主な意見等】 

・入札契約監視委員会の設置について、今回の事案が生じたことから、設置せざる

を得ないのではないか。 

・職員が相談できる仕組みづくりが重要。自分の身分・名前が分からないよう相談

できる体制が必要ではないか。 

・職員が「おかしい」と感じることがあれば公益通報制度につなげていけばよい。 

・職員が「おかしい」と思ったかどうか。「おかしい」と思う感覚が大事であり、 

コンプライアンス研修などを通じて職員に周知していく必要がある。 

・電子入札の導入や、工事によっては、一般競争入札の導入を検討してはどうか。 

・発注した工事等の成績評価を具体的に考慮されているのか。 

・予定価格の事前公表について、メリット・デメリットがあるが、市の考えは。 

・地元業者への発注を優先したい、当然そういう考えはあると思うが、市の考えは。 

（そのほか、文言の整理など） 

 

○次回の検討委員会は、4月 23日（火）午前 10時から、自治会館（宮崎市）で開催。 


